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Protokoll der Mitgliederversammlung des  

StadtSportVerbandes Sankt Augustin e.V. vom 13.06.2022 

 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende, Achim Struth, begrüßte die Anwesenden, insbesondere Herrn 
Schmitt von dem Kultur – und Sportamt als Nachfolger von Herrn Lindlar 
 
2. Gedenken der Verstorbenen 
Es wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 23.09.2021  
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
- Bestellung des Protokollführers: Rolff Wagner wurde einstimmig zum 
Protokollführer gewählt. 
- Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
- Der 1. Vorsitzende stellte fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgte und die 
Versammlung beschlussfähig ist. Gegen die fristgerechte Einladung wurden keine 
Einwände erhoben.  
 

4. Stand: Bericht des Vorstandes: 
 
Der 1. Vorsitzende führte dazu aus: 
Der Sport und die Sportpolitk kommen nach 2 desaströsen Jahren wieder auf 
Touren. So hat am 16.02.2022 ein Gespräch mit der Stadtverwaltung stattgefunden, 
bei dem es um die Neubelebung des Paktes für den Sport, den Neubau und die 
Renovierung der Sportanlagen ging. Auch soll die Homepage des SSV mit, der der 
Stadtverwaltung besser verknüpft werden. Diese Treffen mit der Verwaltung sollen 
regelmäßig stattfinden. 
 
Zum Komplex: Neubau der Sporthalle in Menden hatte der SSV zu einem Workshop 
am 04.05.2022 die betroffenen Vereine eingeladen. Die Stadtverwaltung stellte 4 
Varianten vor, wobei von allen Beteiligten ein kombiniertes Schul- und Sportgebäude 
am Standort des Sportplatzes und eine Ersatzfläche für die Leichtathletik bevorzugt 
wurden. Es sollen so wenig wie möglich sportliche Aktivitäten und Unterricht 
ausfallen. Hierzu fand am 24.05.2022 die 1. Sitzung der Kommission „Entwicklung 
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des Schul- und Sportzentrums Menden“ statt. Ein Ergebnis wurde dabei noch nicht 
erzielt. Am 24.08.2022 findet hierzu die 2. Sitzung statt. 
 
Am 31.05.2022 fand eine Sitzung zur Entwicklung der Bäderlandschaft in Sankt 
Augustin statt, insbesondere ging es um die Sanierung des Hallenbades in 
Niederpleis. Die Vorschläge, die Sammelumkleidekabinen und Räume zur 
Materialaufbewahrung zu optimieren, fließen in die weitere Planung ein. Beginn der 
Renovierungsmaßnahmen frühestens nach den Herbstferien. Vermutlich aber erst 
Anfang 2023. 
 
Auch bei der Sportanlage Zentrum geht es mit dem 2. Kunstrasenplatz 
(Kleinspielfeld) und Umbau der Werferwiese voran. Der vorgelegte Entwurf des 
Landschaftsbüros enthielt keine Hockeymarkierungen, das hat der SSV gegenüber 
der Stadtverwaltung bemängelt. Für die Baumaßnahme fehlen zurzeit Fördertöpfe, 
evtl. legt die Landesregierung neue Programme auf. 
 
 
Die Hauptauschusssitzung des KSB fand im Mai im schriftlichen Umlaufverfahren 
statt. 
 
Die Mitgliederstatistik für Sankt Augustin den Sport betreffend ist trotz der Pandemie 
erfreulich. 
 
 
Am 12.05.2022 fand der ordentliche Jugendtag der Sportjugend im SSV statt, Sigrid 
Fitter wurde als Vorsitzende der Sportjugend wiedergewählt. 
 
Die Stadtverwaltung plant, in Mülldorf eine Outdoorsportanlage zu bauen, die vom 
VfL Sankt Augustin und dem SSV betrieben wird.  
 
Die nächsten Projekte sind: 
- weitere Mitarbeit in den Kommissionen 
- Abschluss des Pakts für den Sport 
- Sport im Park und 
-eine Veranstaltung zum Thema: Inklusion 
 

  



Bericht des Schatzmeisters: 
 
Abschlussrechnung 2021 
 

 
 
 
Bericht der Kassenprüfer: 

Herr Dieckmann und Herr Deibler haben die Kasse für den Zeitraum 01.01.2021 - 
31.12.2021 geprüft und keine Beanstandungen festgestellt. Die Kassenberichte sind 
als Anlage angefügt. 
 

5. Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstandes: 
Her Deibler beantragt zuerst den Schatzmeister und anschließend den gesamten 
Vorstand zu entlasten. 
 
Beide Anträge wurden einstimmig genehmigt. 
 
6. Haushaltsplan 2022: 



Der Haushalt ist ausgeglichen und wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
7. Anträge 
Es lagen keine Anträge vor. 

 
8. Verschiedenes 
 
- Es wurde bemängelt, dass das Kinderschwimmen sehr fehlt und auf keinen Fall 
noch weiter reduziert werden darf.  
- Der TV Hangelar bedankt sich für die gute Zusammenarbeit während der 
Pandemie 
- der 1. Vorsitzende erläuterte das Projekt des SSV: Sport im Park (analog dem SSB 
Bonn). Hierfür wird eine Wiese sowie Übungsleiter benötigt. Der VfL Sankt Augustin 
schlug vor, evtl. die Wiese an der Kita Wellenstrasse zu nutzen. Er und der TV 
Hangelar versuchen, Übungsleiter hierfür zu gewinnen. Die Übungszeiten sollten 
zwischen 17.00 – 19.00 Uhr sein. 
 
Danach beendete der 1. Vorsitzende, Herr Achim Struth, um 20.00 Uhr die 
Mitgliederversammlung. 
 

Sankt Augustin, den 13.06.2021 

 
 
 

 
   Rolff Wagner   Achim Struth 
   Protokollführer   1. Vorsitzender 

 
 
 
 
     
       
                                                    
 
 


